

Mittelalterliche Spiele beim Burgerlebnis Mauterndorf

Mauterndorf, 18. September 2015 – Herzkranke Kinder und deren Familien vergnügten sich vergangenen Sonntag beim Kinderfest auf der Burg Mauterndorf, das von den Kinderfreunden organisiert worden war. Zu den Höhepunkten des Treffens gehörten unter anderem mittelalterliche Spiele und Bastelstationen, ein Kinderkochen sowie eine große Schatzsuche. Wer Lust hatte, konnte sich am Kinderschminken beteiligen. Besonders beeindruckend war der Besuch des Wehrturms mit szenischen Darstellungen. So konnten sich die Gäste ein besseres Bild davon machen, wie der Turm im Mittelalter genutzt wurde. Michaela Altendorfer, die Präsidentin von Herzkinder Österreich, bedankt sich herzlich bei den Salzburger Kinderfreunden für diesen erlebnisreichen Nachmittag. Ein herzliches Dankeschön geht auch an Andrea Mangelberger sowie Maria und Stefan Eisl für die Organisation dieses Herbsttreffens.

Foto: Herzkinder Österreich (frei)

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranke Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Seit 2015 steht ein weiteres Teddyhaus in Wien zur Verfügung. Auf der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330, IBAN: AT18 4533 0400 5005 0000, BIC: AVOSAT21XXX – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**